

# Bhabinkamtibmas Polsek Indramayu dan Babinsa Amankan Kegiatan Malam Unjuk Kabisa Pasanggiri Nok Nang Dermayu Tahun 2023

Indramayu - [INDRAMAYU.MATAPUBLIK.CO.ID](http://INDRAMAYU.MATAPUBLIK.CO.ID)

Jul 29, 2023 - 17:13



*Bhabinkamtibmas Polsek Indramayu dan Babinsa Amankan Kegiatan Malam Unjuk Kabisa Pasanggiri Nok Nang Dermayu Tahun 2023*

Indramayu,- Bhabinkamtibmas Polsek Indramayu jajaran Polres Indramayu Polda Jabar bersama Babinsa setempat dengan penuh semangat melaksanakan pengamanan kegiatan malam unjuk kabisa Pasanggiri Nok Nang Dermayu tahun 2023.

Kegiatan ini bertempat di halaman Graha Land Grup Jl. Raya Tambak Desa Tambak Kecamatan dan Kabupaten Indramayu, Jumat (28/07/2023) malam.

Dalam kegiatan yang meriah ini, turut hadir berbagai tokoh penting dan tamu undangan dari berbagai instansi dan organisasi serta para peserta Nok-Nang Dermayu tahun 2023 dan penonton yang berjumlah kurang lebih 100 orang.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Indramayu, AKP H. Suhendi mengungkapkan bahwa kegiatan tersebut merupakan bagian dari program Quick Wins Presisi Tri Wulan 3, yang bertujuan untuk memastikan kegiatan berjalan lancar dan aman.

Kapolsek menjelaskan, malam unjuk kabisa Pasanggiri Nok Nang Dermayu tahun 2023 merupakan agenda kerja Dinas Pariwisata, Pemuda, dan Olahraga Kabupaten Indramayu.

Ajang kompetisi ini bertujuan untuk mempersiapkan sosok-sosok generasi muda unggulan Kabupaten Indramayu yang mampu mengembangkan potensi daerah dan berperan sebagai pemicu dalam kehidupan bermasyarakat, berbudaya, berbangsa, dan bernegara, kata AKP H. Suhendi, Sabtu (29/07/2023).

Kapolsek menambahkan, kegiatan malam unjuk kabisa Pasanggiri Nok Nang Dermayu tahun 2023 merupakan bagian dari rangkaian acara yang akan berlanjut dengan Malam Puncak Pasanggiri Nok Nang Dermayu tahun 2023.

Malam puncak akan dilaksanakan di Gedung Serbaguna Universitas Wiralodra Indramayu. Namun, tanggal dan waktu pelaksanaannya belum dapat ditentukan.

Bhabinkamtibmas Polsek Indramayu dan Babinsa terus memberikan dukungan dan himbauan kamtibmas agar kegiatan-kegiatan seperti ini dapat berlangsung dengan aman dan sukses.

“Diharapkan kegiatan ini dapat memberikan dampak positif bagi masyarakat dan membantu dalam membangkitkan semangat generasi muda untuk terus berprestasi dan berkontribusi bagi kemajuan Indramayu,” ujar AKP H. Suhendi.